

Domingo 16 de septiembre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

<http://www.youtube.com/watch?v=ImSeyFfPCcl&feature=youtu.be>

Escúchelo en Mediafire:

<http://www.goeat.com/listen/cb69f1b/click-gobernacion-de-santander-14-15-16-17-de-septiembre-2012-grupo-creativo-neurona>

Titulares

- *Comité Departamental de Aguas aprobó \$42.000 millones para acueductos y gestión ambiental*
- *Disfrutar la Feria Bonita en paz y con respeto, solicitó el gobernador Richard Aguilar Villa*
- *Administración Departamental reiteró su compromiso con el deporte*

Gobernador rinde homenaje póstumo al empresario Gabriel Enrique Muñoz Guerrero

BUARAMANGA. Para honrar la memoria del hombre y empresario ejemplar Gabriel Enrique Muñoz Guerrero, el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, declaró tres días de duelo y ordenó izar la bandera de Santander a media asta en todas las instituciones del Departamento durante ese mismo periodo.

La medida está contenida en un decreto firmado este sábado 15 de septiembre por el Mandatario seccional, mediante el cual se rinde homenaje póstumo al ilustre empresario Gabriel Enrique Muñoz Guerrero, exaltando su vida y obra, quien “gracias a su visión de desarrollo y de grandes ideas conjugó el crecimiento empresarial y gremial, obteniendo éxito en sus proyecciones y el reconocimiento de toda una sociedad, regional y nacional”, dijo el gobernador Aguilar Villa.

Duelo departamental

También expresó que el Departamento de Santander se une al duelo por este sensible fallecimiento y manifiesta a “su distinguida familia las más sinceras expresiones de condolencia, especialmente a su señora esposa, doña Marta Helena García de Muñoz, a su hija Luisa Fernanda, a su yerno Máximo Flórez, a su nieto Martín, a sus hermanas, sobrinos y demás familiares”.

Don Gabriel Enrique Muñoz Guerrero, considerado el fundador de la avicultura moderna, fue durante 30 años presidente de Incubadora Santander, una de las empresas en su clase más importante de Colombia. También creador del grupo ISSA, conformado por Agropecuaria Latinoamericana S.A., Frigorífico Vijagual, Operagro, Alimentos Balanceados del Lago, y de empresas como Metalmecánica Falcon y Huevos Kikes, entre otros grandes y productivos proyectos de beneficio social.

Comité Departamental de Aguas aprobó \$42.000 millones para acueductos y gestión ambiental

- *En la sesión participaron delegados del Viceministerio de Agua y Saneamiento Básico*

BUCARAMANGA. Recursos por 38.788 millones de pesos aprobó el Comité Directivo del Plan Departamental de Aguas para la ejecución del Programa Anual Especial de Inversiones y también dio vía libre a la utilización de 4.040 millones de pesos para ejecutar planes de pre-inversión y gestión ambiental en el departamento.

Estos recursos provienen del Departamento y de la Nación a través del programa Aguas para la Prosperidad. Los municipios aportarán 10.465 millones de pesos; la Nación, 5.865 millones de pesos y el Departamento alrededor de los 23.450 millones de pesos.

Sesión de alto nivel

Los recursos fueron viabilizados durante una reunión realizada este viernes en la sala de juntas del despacho del gobernador Richard Aguilar Villa, quien presidió la sesión a la que asistieron delegados del Viceministerio de Agua y Saneamiento Básico del Ministerio de Vivienda Ciudad y Territorio.

En esta sesión también participaron el secretario Técnico del Comité Directivo del Plan Departamental de Aguas y secretario de Infraestructura, Enrique Bueno Rey; el secretario de Planeación, Luis Emilio Rojas Pabón, y los alcaldes de los municipios de Galán, Puerto Parra y California.

Se ejecutarán 12 proyectos

Enrique Bueno Rey informó que con parte de los recursos aprobados se ejecutarán 12 proyectos en los municipios de California, Confines, Encino, Enciso, Florián (veredal-La Venta), Guadalupe, Guavatá, Güepsa, Los Santos, Puente Nacional, Vetas y Páramo. Estos trabajos demandan una inversión de 11.700 millones de pesos.

En cuanto a los 4.040 millones de pesos aprobados para planes de pre-inversión y gestión ambiental, Enrique Bueno Rey dijo que estos recursos se invertirán en: la fase 3 o diseños de ingeniería para el Acueducto Regional del Oriente, el Plan de Gestión Social de Santander, el Plan de Gestión Ambiental Departamento (CAS-CDMB) y proyecto de estudios y diseños de acueductos de siete veredas del municipio de Galán.

El funcionario dijo además, que también se aprobó incluir en el Banco de Proyectos las 34 iniciativas presentadas con estudios y diseños, que suman 85.000 millones de pesos.

Disfrutar la Feria Bonita en paz y con respeto, solicitó el gobernador Richard Aguilar Villa

BUCARAMANGA. Vivir estas festividades con alegría, en paz y tranquilidad, y dejar a un lado los conflictos y la violencia, fue el mensaje que el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, envió a los habitantes de Bucaramanga y su área metropolitana y a los turistas han llegado a la ciudad a disfrutar de los múltiples eventos que ofrece la Feria Bonita.

El Mandatario seccional compartió su mensaje de convivencia en paz y armonía con los más de 10 mil asistentes al Festival de la Familia - Música Gospel, actividad que se realizó el viernes por la noche en el velódromo Alfonso Flórez Ortiz. En este certamen el gobernador Aguilar Villa acompañó al el alcalde de Bucaramanga, Luis Francisco Bohórquez, y a los organizador del festival.

Serenata a Bucaramanga

En su recorrido por los diferentes eventos que dieron inicio a la Feria Bonita, el gobernador Richard Aguilar Villa asistió a la serenata que más de 200 artistas de diferentes grupos de mariachis ofrecieron a Bucaramanga en la plaza Luis Carlos Galán Sarmiento.

En este escenario, el Mandatario departamental hizo un llamado a los jóvenes y adultos a divertirse y a dar rienda suelta a su alegría, pero siempre conservando el respeto, la cordialidad y aprecio por los demás, porque las festividades son para disfrutarlas y no para generar problemas y causar daños al prójimo

Además, este sábado el gobernador Aguilar Villa asistió al evento 'Puro Sabor Social' en el parque San Pío, donde propietarios y administradores de restaurantes hicieron una muestra gastronómica de lujo para los bumangueses.

Administración Departamental reiteró su compromiso con el deporte

FLORIDABLANCA. “El deporte es salud, es una opción de vida y por ello desde la Gobernación apoyamos a quienes hacen ejercicio. Hoy, en el barrio La Cumbre, quiero invitarlos a que todos los santandereanos dediquen tiempo para ejercitarse: cuerpo sano y mente sana para nuestro jóvenes”.

La invitación la hizo el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, durante la premiación del Octavo Festival Nacional de Ciclismo La Cumbre, que se realizó este domingo y que contó con la participación de deportistas varias partes del país.

El apoyo

El Mandatario seccional reiteró su compromiso con el deporte, para lo cual anunció que la Liga de Ciclismo será fortalecida en Santander, con el fin de apoyar a los niños y jóvenes que ven esta disciplina como una profesión y una manera sana de vivir.

Aguilar Villa manifestó a su vez, que el primer paso del apoyo a los ciclistas en el Departamento se dará con los recursos que serán entregados a un joven santandereano que representará al país en el exterior.

De otra parte, como muestra de agradecimiento al apoyo ofrecido por el gobernador Richard Aguilar Villa, la Liga Santandereana de Ciclismo y la organización del Festival de La Cumbre entregaron al mandatario una placa de reconocimiento a labor realizada a favor del deporte.